

A plus forte raison, ces remarques s'appliquent aux *servants* qui jouent un rôle indispensable dans la célébration de la sainte Messe, et qui sont là pour répondre aux prières du prêtre au nom de tout le peuple chrétien.

3. En tant qu'il offre le saint Sacrifice en son nom propre, le prêtre en reçoit un fruit appelé *très spécial*. Il lui est destiné par la magnificence de Notre-Seigneur et il ne peut en aucune façon s'en dépouiller. Bien que quelques théologiens disent qu'il perçoit ce fruit en tant qu'il lui est appliqué, *quatenus pro ipso offertur*, il semble plus fondé de dire avec d'autres qu'il le perçoit par le fait même de l'oblation du sacrifice, *quatenus offert*.

4. Enfin, il y a un fruit appelé *spécial* ou *ministériel* que le prêtre applique selon sa volonté à telle intention ou telle personne qu'il lui plaît.

Quand il reçoit une aumône de la part d'une personne qui demande l'application de cette intention, le prêtre est obligé de la lui accorder.

De cette manière, les fidèles font plus particulièrement l'adorable Sacrifice leur bien propre : *meum ac vestrum sacrificium*.

Quel trésor inépuisable pour nos âmes que le saint Sacrifice de la Messe, et comme Dieu désire nous y voir puiser à pleines mains ! Un jour que le vénérable P. Alvarez se préparait à célébrer l'adorable sacrifice, il lui arriva d'être ravi en extase. Il vit en esprit l'Enfant Jésus qui étendait vers lui ses bras accablés du poids de pierres précieuses. Et l'Enfant Jésus lui disait : " Oh ! s'il y avait quelqu'un qui voulut me décharger de ce fardeau." Ces pierres précieuses, ce sont les fruits bénis de la sainte Messe, venons y puiser souvent et nous enrichir à ce trésor :

1. En assistant fréquemment à la sainte Messe.
2. En considérant le service de la Messe comme un honneur et une grâce.
3. En faisant célébrer le plus de Messes possible pour nous, nos parents et nos amis.

Avis important.

Il arrive malheureusement trop souvent que des libellums nous sont envoyés sans indication de nom ni de numéro. Comme le timbre de la poste est souvent illisible, le libellum ainsi envoyé est tout-à-fait nul. Nous prions instamment nos Confrères de porter attention sur ce point.